



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 80 m²

 Référence
 0601812988

 Prix
 595 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

06000 Nice Cimiez 4 pieces rénové balcons, vue panoramique cave et garage Au cœur du quartier de Cimiez, découvrez ce magnifique appartement traversant de 80 m², entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Profitez d'un cadre de vie exceptionnel et d'une vue panoramique depuis votre salon. La pièce de vie lumineuse s'ouvre sur un balcon offrant une vue imprenable sur la ville de Nice. La cuisine équipée et aménagée est ouverte sur le séjour, créant un espace de vie convivial. Les trois chambres, dont deux avec accès au balcon, bénéficient de placards aménagés pour un confort optimal, ...

06000 Nice Cimiez 4 rooms renovated balconies, panoramic sea view cellar and garage In the heart of the prestigious district of Cimiez, discover this magnificent apartment of 80 m², completely renovated with quality materials. Enjoy an exceptional living environment and a panoramic view from your living room. The bright living room opens onto a balcony offering a breathtaking view of the city of Nice. The equipped and fitted kitchen is open to the living room, creating a friendly living space. The three bedrooms, two of which have access to the balcony, benefit from fitted cupboards for ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





